



Canadian Association of University Teachers  
Association canadienne des professeurs et professeurs d'université

## Note 24:30

- Date :** 12 septembre 2024
- Destinataires :** Présidentes et présidents et agentes et agents administratifs  
Associations locales, provinciale et fédérées
- Expéditeur :** David Robinson, directeur général
- Objet :** **La semaine de l'équité d'emploi 2024**

La semaine de l'équité d'emploi (SÉE) se déroulera du 21 au 25 octobre 2024.

La SÉE est la campagne annuelle de l'ACPPU visant à sensibiliser la communauté à la précarité des emplois sur les campus et à soutenir les efforts d'organisation des associations de personnel académique en vue d'améliorer les conditions de travail du personnel académique contractuel (PAC). La SÉE représente une tactique dans le contexte plus large d'une stratégie de campagne se déroulant à l'échelle nationale et sur les campus afin de réaliser des gains à la table de négociations et au-delà.

À l'occasion de la SÉE, les associations de personnel académique sont invitées à organiser des actions locales visibles sur leur campus. Il est important de définir un objectif ou un ensemble d'objectifs pour l'année afin d'éviter la précarisation du travail académique et d'améliorer les conditions de travail du PAC. En participant à la SÉE, les associations peuvent commencer à créer du soutien afin d'atteindre ces objectifs.

Les activités locales précédentes de la SÉE comprenaient des tables d'information, des événements sociaux pour le PAC, la diffusion de pages d'opinions, l'organisation de groupes de discussion et de tables rondes ainsi que l'envoi de lettres ouvertes aux présidentes et présidents d'établissements.

Afin d'appuyer les efforts d'organisation de votre association, l'ACPPU a créé des macarons, des autocollants et des t-shirts. Un formulaire de commande est joint au courriel de la note de service. Veuillez le remplir et l'envoyer à l'adresse [muehlberger@caut.ca](mailto:muehlberger@caut.ca) d'ici le 21 septembre afin de vous assurer de recevoir le matériel à temps.

Dans le cadre des activités de la SÉE, l'ACPPU tiendra une journée d'action sur les médias sociaux le mercredi 23 octobre 2024. En cette journée, afin d'amplifier la voix du personnel académique contractuel, nous encourageons les associations à utiliser le mot-clic #makeitfair4CAS sur leurs médias sociaux. L'ACPPU est également en train de créer un ensemble d'outils pour les campagnes numériques destinés aux initiatives sur les médias sociaux qui seront présentés aux associations au début d'octobre.

---

12 septembre 2024

Pour toute question ou pour obtenir du soutien dans vos efforts d'organisation et de planification de campagne, veuillez communiquer avec Christina Wallace, agente principale, mobilisation des membres et formation à l'adresse [muehlberger@caut.ca](mailto:muehlberger@caut.ca).